

奈良市地球温暖化対策地域協議会(略称:NEW)

プラスチックフリー実行委員会活動報告

◎スケーター株式会社を訪問

令和元年10月10日午後、NEWのプラスチックフリー実行委員会メンバーや市議員など19名で、奈良市杏町にあるスケーター株式会社を訪問しました。



同社はプラスチック家庭日用品の企画および販売をされており、お弁当箱や水筒では日本一のシェアを誇り、年間売り上げが120億円に上る優良企業です。

カラフルで便利な商品が数えきれないほど展示されたショールームで同社営業部マネージャーの喜多さんから会社概要の説明を受けた後、自由にショールームを見学し、その後約30分にわたり、意見交換をさせていただきました。



環境問題への取組として、同社では社屋に太陽光発電設備を設置しているほか、弁当箱等の製品を長く使ってもらえるように交換部品を提供できる体制をとっているそうです。また、ショールームには、ペットボトルを水筒として再利用するためのグッズや紙ストロー、竹で作った歯ブラシも展示されています。



参加者から、「製品の材料はどのように調達しているのか」、「再生したペレットを使って製品を作れないか」、「リサイクルしやすい商品づくりが求められる」などの質問や意見がありました。

現状は、機能的な製品を作るために、“熱につよい”、“やわらかい”、“透明な”などいろいろな特性を持つプラスチック素材を組み合わせることで製品を作っているため、分別が難しく、製品への再利用はこれからの課題だととらえられているそうです。

文責：NEW 幹事 大川 健

